## FMI abandona su promesa de combatir el proteccionismo



La Habana, 23 de abr (RHC). Los países miembros del Fondo Monetario Internacional (FMI) se comprometieron el sábado a trabajar para reducir los desequilibrios mundiales, pero no repitieron su anterior compromiso de resistir a todas las formas de proteccionismo.

El Comité Monetario y Financiero Internacional, el ente directivo del FMI, también reiteró sus anteriores compromisos sobre los tipos de cambio.

"Nos abstendremos de las devaluaciones competitivas y no enfocaremos nuestros tipos de cambio con fines competitivos", dijo el FMI en un comunicado.

El comunicado adoptó en gran parte el lenguaje comercial de una declaración del G-20 emitida el mes pasado en la ciudad alemana de Baden Baden, donde el Secretario del Tesoro de Estados Unidos, Steven Mnuchin, había dicho que la promesa contra el proteccionismo ya no era relevante.

El gobernador del banco central mexicano y encargado de dirigir el comité directivo del FMI, Agustín Carstens, dijo que el proteccionismo es un término "relativo" y "ambiguo".

"No hay país que no tenga alguna disposición sobre el comercio", dijo Carstens en una conferencia de prensa. "En lugar de pensar en lo que significa ese concepto, logramos situarlo en un marco más positivo

y constructivo".

En el comunicado, el comité del FMI dijo también que si bien la recuperación económica mundial está ganando impulso, el crecimiento es "todavía modesto", y advirtió de una mayor incertidumbre política.

con informacion de cubadebate

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/127852-fmi-abandona-su-promesa-de-combatir-el-proteccionismo$ 



## Radio Habana Cuba